



Les infos de la commune

Madame Tiffany Serrier, nouvelle secrétaire, partagera son temps de travail avec Carole, qui travaillera en mi-temps thérapeutique



Réception des fleurs pour le fleurissement du village. Un grand merci aux habitants du village qui prennent de leurs temps pour soigner ou arroser les fleurs du village, particulièrement celles des fontaines.

Le vent a cassé des branches à différents endroits du village. Un événement rappelant qu'il vaut mieux éviter de sortir pendant les coups de vent violents.



Goudronnage et gravillonnage des routes départementales par le Département. Attention, la signalétique au sol est revenue. La gendarmerie en a été avisée afin de faire respecter la circulation en cours.



Infos du périscolaire et de l'école de Thiaville



Un camping organisé par l'équipe du périscolaire devait se faire en plein air, mais vu le mauvais temps, il a été décidé un repli dans la salle de sport où les 21 enfants ont passé une nuit formidable avec de nombreuses animations.



Visite du village

L'école a choisi de faire la visite des bâtiments communaux. Ainsi, le 18 juin, les écoliers ont visité l'église de Thiaville, en présence de Mme Divoux, le diacre et le maire du village.



Promenade à vélo jusqu'au lac de Celles-sur-Plaine

Jeudi 27 juin, les élèves de CE2/CM1/CM2 ont passé la journée sous le soleil et sur leurs vélos !

Après avoir bénéficié d'une formation toute l'année avec l'association VéloLun', les élèves ont pu profiter du beau temps pour pédaler pendant les 15km qui séparent l'école du lac de Celles sur Plaine, par la voie verte.

Le pique-nique à l'ombre des arbres et des jeux sur la plage ont été particulièrement appréciés et donnaient à ce jour un avant-goût de vacances ! Un grand merci aux parents agréés qui ont rendu cette sortie possible !

Fin d'année scolaire avec les Amis de l'Ecole

Le 28 juin dernier s'est déroulée la soirée flam's concert, organisée par les Amis de l'école de Thiaville. Le début de soirée a été animée par l'école de musique de Baccarat puis par un concert du groupe de Mr Yaz. Ce fut un franc succès ! Les bénéfices récoltés permettront de financer du matériel ou les futures sorties scolaires des enfants. Merci à tous les bénévoles et à toutes les personnes présentes d'avoir participé à la réalisation de ses beaux projets.



Une saison bien rythmée pour New Line Dance

Ghislaine Beyel :

Avec une quarantaine de danseurs passionnés et une bonne trentaine de chorégraphies, la saison 2023-2024 a été riche en événements. Nous avons participé à la Fête du Sport et des Associations de Raon l'Étape le 9 septembre 2023, puis nous avons rejoint "À Plus dans le Bus" le 4 octobre sur la place du village, et nous avons participé à l'animation du Marché de Noël des Amis de l'Ecole de Thiaville le 8 décembre. Nous avons fêté le Carnaval les 28 et 29 février 2024, dansé sous la pluie ou presque au vide-grenier de Thiaville le 14 mai et rendu une visite rythmée par la musique et les sourires aux résidents de l'Ehpad des 5 Vallées de Moyenmoutier le 7 juin.

Et le 21 juin, notre cours a accueilli une quinzaine de visiteurs pour la Fête de la Musique. Pour clore cette belle saison, il fallait le cadre magnifique, le bon repas et l'accueil sympathique de Beaulieu

Park à Etival-Clairefontaine, où nous nous sommes retrouvés le 10 juillet. Happy Line Dancing du Foyer Rural fera sa rentrée le mercredi 4 septembre à 14 h et le jeudi 5 à 18 h 15 à l'Espace Michel Jacquel. Nous serons heureux d'accueillir de nouveaux danseurs ; n'hésitez pas à venir nous essayer. Mais avant, nous vous donnons rendez-vous au samedi 31 août à la Fête du Sport et des Associations, à Raon l'Étape, devant le Pumptrack comme l'an dernier ! Nous vous souhaitons un bel été ! A bientôt ! Contact : linedancefr-thiaville@gmail.com, ou sur Facebook : Happy Line Dancing.



Prestation pour la fête de la musique

Succès pour le 25e vide-grenier du Foyer Rural



2e salon Bien-vivre pour RCM

Après une première édition en 2022, la radio thiavilloise a proposé une seconde édition de ce concept, mêlant portes-ouvertes automobile et salon des artisans. Gérald Bertin et RCM ont donc planifié cette édition les 15 et 16 juin. L'occasion pour la radio de mettre en avant tout le savoir-faire artisanal, avec cette année une ouverture sur le "bien-vivre", par la présence du tourisme et des services de la mobilité du territoire en partenariat avec l'intercommunalité et le Pays du Lunévillois. Cette année, buvette et restauration étaient proposées (tenues par les Troubadours de Beauregard) et un concert, offert par Gérald Bertin et la radio, reprenant les standards des années 80, venait conclure la première journée du salon. RCM



Tournoi annuel pour le FR Thiaville

Le 22 juin dernier, la section foot organisait son tournoi annuel. Douze équipes ont participé. Malgré la pluie, les équipes ont joué sans relache toute la journée. Pour terminer la journée, une soirée barbecue avec les habitants.



GROUPEMENT DE COMMANDE DE FIOUL

Ce groupement a pour but de faire réaliser des économies aux ménages des communes de Bertrichamps, Lachapelle et Thiaville-sur-Meurthe, concernant leurs dépenses en fioul.

Dans la mesure où chaque personne commande individuellement auprès d'un fournisseur différent, je vous propose de coordonner ces commandes afin de se fournir auprès d'un seul fournisseur avec un volume beaucoup plus conséquent. Dans tous les cas, il n'y a pas de raison que le prix du litre soit plus élevé pour un groupe que pour une seule personne !

Si ce service fonctionne, il sera reconduit, c'est pourquoi il est nécessaire de vous faire connaître le plus rapidement possible : avant le 20 juillet 2024 pour la première commande, et avant le 23 septembre 2024 pour la seconde.

La concrétisation de ce projet ne sera possible que s'il y a suffisamment de personnes intéressées !

Pour plus d'informations, merci de contacter Julie Thirion au 06.88.52.25.63



Suite à la démission de M. Rateau, les habitants de Lachapelle ont voté pour deux nouveaux conseillers. Une fois le conseil au complet, ils ont pu élire leur maire et deux nouveaux adjoints.

C'est Gaël Thirion qui est élu nouveau maire.

Numéros utiles

- Mairie : 03 83 71 41 73
- École : 03 83 71 42 73
- Gendarmerie : 03 83 75 34 82
- Anti-poison : 03 83 32 36 36
- SAMU - Urgences : 15
- Police secours : 17
- Pompiers : 18
- Pharmacie (garde) : 3237
- Médecin (garde) : 03 83 75 34 82
- EDF (garde) : 09 72 67 50 54

Etat civil

Claude et Sandra Laugel viennent d'emménager au 8 rue d'Alsace.
Bienvenue à eux.

Le 25 juin 2024 est née Livia Lucie Michel à Saint-Dié-des-Vosges.
Elle réside au 8 lotissement les Hayottes. Félicitations aux parents.

Le 30 juin 2024 à Moyenmoutier est décédée Renée Cuny.
À toute sa famille, la municipalité présente ses sincères condoléances.

Collecte et déchetterie



Sacs noirs
Jeudis 8 et 22 août

Sacs jaunes
Jeudis 1er et 15 août

Déchetterie de Baccarat

Lundi : 9h-12h / 13h30-18h
Mardi : 13h30-18h
Mercredi : 9h-12h / 13h30-18h
Jeudi : 13h30-18h
vendredi : 9h-12h / 13h30-18h
Samedi : 9h-12h / 13h30-18h
Dimanche : 9h-12h

www.trions.fr



Accueil mairie

	Matin	Après-midi
Lundi	9h - 12h	
Mardi	9h - 12h	18h - 19h
Mercredi	Fermée	
Jeudi	9h - 12h	
Vendredi	9h - 12h	13h30 - 17h



Directeur de publication : Frédéric Thomas
Équipe rédactionnelle : Frédéric Thomas
Dominique George, Damienne Guillaume
et Jonathan Fontaine
Mise en page : Vincent Guyot

Dépôt légal : 328/820 info@thiaville.com

Imprimé en mairie - Ne pas jeter sur la voie publique